
Réunions de secteurs - Compte rendu 

 

Secteur Agenais : le 8 février 2022 à Agen (siège du District) 

Club absent : 0 

Secteur Centre : le 10 février 2022 à Marmande (salle des ambulances SAMA) 

Club absent : Ste Bazeille (application de l’amende référencée) 

Secteur Est : le 16 février 2022 à Monflanquin (salle des fêtes) 

Clubs absents : Bias – Dausse – Penne St Sylvestre – Ste Livrade – Vallée Lemance 

(application de l’amende référencée) 

 

1. Mesures sanitaires et contrôle du passe-vaccinal 

Sylvain MICHELET présente la fiche de procédure que le District a réalisée pour garantir le 

bon déroulement des compétitions. 

Cette fiche s’appuie sur les textes officiels, en particulier la possibilité offerte par le ministère 

des sports de pouvoir compléter le contrôle d’un passe-sanitaire par celui d’un document 

officiel, en l’occurrence la licence figurant sur la feuille de match informatisée. 

Ce double contrôle va permettre d’éviter les tensions qui étaient apparues lors des avant-matchs. 

Cette fiche a été adressée à tous les clubs et aux officiels le 4 février ; il convient de noter 

qu’aucun incident n’a été remonté lors de la journée de championnat des 5 et 6 février 2022. 

Débat Secteur Agenais : 

> les responsabilités individuelles des joueurs, qui présentaient de faux passe-sanitaires, 

engagent la responsabilité des clubs qui les cautionnent 

> les rôles des personnes habilitées à contrôler sont à présents clairs 

Débat Secteur Centre :  

Quelques présidents de club ont réagi sur les contrôles, notamment le club de Allemans du 

Dropt qui prétend que ce communiqué du 2 février empêche les joueurs non vaccinés de jouer... 

Rappel à ce dirigeant que le contrôle passe vaccinal est en vigueur depuis le 24 janvier 2022. 

 

Débat Secteur Est :  

Après deux journées d’expérience, la procédure mise en place fonctionne bien. 

 

 



2. Organisation des manifestations de fin de saison 

Le District va adresser à tous les clubs le programme des manifestations de fin d’année, avec 

un cahier des charges précisant les besoins en équipements (terrains, vestiaires, etc.), afin qu’ils 

puissent candidater en toute connaissance de cause pour accueillir ces évènements. 

Ces manifestations sont les suivantes : 

• Assemblée générale, le mercredi 15 juin, 

• Festival U13 finale départementale, le samedi 2 avril, 

• Coupes féminines, le dimanche 1er mai, 

• Coupes seniors, 2 premières journées les 15 et 22 mai 

• Finales challenge U11 le samedi 21 mai 

• Coupes seniors, finales, le dimanche 29 mai, 

• Coupes U15 – U17 – U13, finales, le samedi 11 juin. 

• Journée nationale des débutants, le samedi 18 juin, 

 

 

> Les décisions seront prises lors du prochain Comité de Direction du District le 16 mars 2022. 

Débat secteur Centre :  

Des questionnements sont posés par les présidents sur le cahier des charges pour ces 

compétitions. 

Débat secteur Est : 

Il est bien rappelé que des clubs ayant un seul terrain peuvent candidater pour les organisations 

des 2 premières journées des coupes seniors.  

 

3. Arbitres / délégués / observateurs 

Constats : 

- le nombre d’arbitres en Lot-et-Garonne est le plus faible des 12 Districts de la LFNA, 

- certains clubs ne fournissent que très peu d’arbitres, alors qu’ils en demandent régulièrement  

- la présence d’un officiel est de nature à apaiser les esprits, que ce soit en D3 ou en D4 

 

 

Pour les trois secteurs : Pistes de réponses : 

> encourager le recrutement d’arbitres par chaque club (actions d’information et de formation 

à développer) ; travail en commun District/clubs 

> adapter la présence d’arbitres sollicités par des clubs à l’effort que ces clubs fournissent en 

arbitres licenciés chez eux 

> revoir la grille des parts fixes dans l’indemnisation des arbitres 

> réserver les arbitres seniors pour les rencontres seniors 

> prévoir en D4 au moins 1 officiel, par exemple un délégué, pour aider les bénévoles. En effet, 

il n’est peut-être pas nécessaire qu’en D1 et D2 il y ait 4 officiels, et personne en D3 et D4. 

> envisager de désigner un seul arbitre en D2 pour pouvoir couvrir la D4 . 

> revoir la communication en direction des jeunes afin qu’ils soient informés et qu’ils aient 



envie de se tourner vers l’arbitrage. 

4. remise de Label FFF Crédit Agricole 

Secteur Agenais :  

Les Label FFF / Crédit Agricole « Féminin OR » et « Jeunes Elite » sont remis au SUA par M. 

BELLOSO, représentant du Crédit Agricole. 

Secteur Centre :  

Les Label FFF / Crédit Agricole « Féminin Argent » et «Jeunes Espoir » sont remis au FCM 

47, à messieurs TUNICA et ZOÏA Président et vice-président par MICHELET Sylvain 

Président du District. 

Le Label FFF / Crédit Agricole « Jeunes Espoir » revient au club du Confluent FC 47 

Secteur Est :  

Le Label FFF / Crédit Agricole « Jeunes Espoir » est remis au FC Villeneuve sur Lot par Eva 

Hermann, Directrice de l’agence Crédit Agricole de Monflanquin et Didier Lambert, Président 

de la Caisse Locale. 

Le Label FFF / Crédit Agricole « Jeunes Espoir » est remis à l’AF Casseneuil par Eva Hermann, 

Directrice de l’agence Crédit Agricole de Monflanquin et Didier Lambert, Président de la Caisse 

Locale. 

Le District félicite ces 5 clubs pour l’obtention de ces labels, gage de leur engagement et de 

leur travail envers les jeunes et les féminines et remercie le Crédit Agricole pour son 

engagement envers le Football amateur. 

Divers :  

Il a été présenté aux clubs du secteur Est une proposition pour l’organisation de la soirée des 

bénévoles qui depuis 2 ans n’a pas pu avoir lieu pour les raisons que tout le monde connait. 

Pour cette saison, les médailles en retard de la saison 2018 / 2019 seront remises lors de 

l’Assemblée Générale du District le 15 juin prochain.  

Pour la saison prochaine, le District envisage de privatiser un cabaret afin de proposer à vos 

bénévoles une soirée d’exception. Le budget sera présenté prochainement. 

Cette proposition a eu un très bon accueil de la part des clubs du secteur. 

Conclusion  

Le Président du District remercie l’ensemble des clubs présents pour la qualité des échanges 

favorisée par des petits groupes. Il remercie également les membres du Comité de Direction qui 

l’ont accompagné sur ces réunions. Enfin, il remercie chaleureusement Florence Broussard et 

les ambulances SAMA ainsi que Alain Martinaud, Président du FC Monflanquin pour la qualité 

de leur accueil. 



Le Président         Le Secrétaire Général 

Sylvain Michelet       Dominique Stoll 

 

 

  

 

 


